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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 広報広聴会議 
会議場所  第３委員会室 

担当職員  船越 文江 

日 時 平成２９年１２月２２日（金曜日） 
開 議   午前 ９時 ３０ 分 

閉 議   午前 ９時 ４０ 分 

出席委員 
◎山本 ○小川（広聴部会長） ○平本（広報部会長） 

三上 冨谷 奥野 齊藤 石野   （欠席：奥村） 

事務局 

出席者 
山内議会事務局次長、船越副課長、三宅主事 

 

傍聴 可 市民０名  報道関係者 ０名 議員 ０名（－） 

会 議 の 概 要 
 

９：３０ 

[山本委員長 開議]  

 

 

１ 広聴部会活動 

（１）議会報告会（１０／２６）に係る意見対応（委員会等の状況）及びアンケート 

について 

＜小川副委員長＞ 

 議会報告会に係る意見対応及びアンケートをまとめたものである。確認いただきた 

い。 

（意見なし） 

―全員了― 

 

（２）わがまちトークに係る意見対応（委員会等の状況）及びアンケートについて 

①自治会版について（本梅町１０／２３、畑野町１１／５） 

②各種団体版について（Ｈ２９成人式実行委員会１１／１３） 

＜小川副委員長＞ 

 わがまちトークに係る意見対応及びアンケートをまとめたものである。確認いただ 

きたい。 

（意見なし） 

―全員了― 

＜小川副委員長＞ 

 報告であるが、議会運営委員会において中学生議会の話が出ており、先般の広聴部 

会で中学生議会を開催するという方向になった。相手があることでもあるので、平 

成３０年１月に開催される校園長会に、議長にお世話になって声掛けをしていただ 

く。校園長会で了解が得られれば進めさせていただくことになる。平成３０年度に 

なるが、広報部会の委員の皆さんにもお世話になるので、よろしくお願いしたい。 

何か質問はないか。 

＜議会事務局次長＞ 

 中学生議会について、先程、議長が１月の校園長会にという話をしていただいたが、 

１月の校園長会は１月４日に開催されるということで、議長日程が京都府、近隣市、 
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関係機関等への新年挨拶まわりと重なっているので、次の２月１日の校園長会に議 

長に出席いただいて依頼をしていただく予定である。ただ、１月中に３０年度の行 

事日程がおおよそ決定されるということなので、教育委員会事務局の方で中学生議 

会の頭出しをしてもらうということで現在依頼をしている。 

＜小川副委員長＞ 

中学生議会については、事務局の説明のとおりで、教育委員会から校園長会に投げ

かけをしてもらうので、よろしくお願いしたい。 

  

 

２ その他 

＜山本委員長＞ 

 ○今後の日程について、１月２０日に東本梅町、２月３日に千代川町においてわが 

まちトークを開催させていただく。本日、定例会終了１５分後に、出席いただく

議員については、全員協議会室に集まってもらい役割分担を決定したいと思うの

で、よろしくお願いしたい。 

 ○前回の会議で、議会報告会及びわがまちトークを終えて総括をさせていただくと 

いうことで了承いただいていたが、２月１４日に臨時会が予定されるため、２月 

３日以降１４日までに広報広聴会議を開催するのは日程的に厳しいので、１月中 

に開催したいと思っている。また、日程については、調整させていただき、後日 

連絡させていただくのでよろしくお願いしたい。 

―全員了― 

＜山本委員長＞ 

 他に何かないか。なければ、これで広報広聴会議を閉議とする。 

 

散会 ９：４０ 


